



Governorbrief

Rorschacherberg, 1. Mai 2015

Liebe Rotarierinnen, liebe Rotarier
Geschätzte InnerWheelerinnen, geschätzte Rotaracter

Wie schätzen Sie das Image von Rotary in der Öffentlichkeit ein? Wenn ich in meinem Umfeld auf Rotary zu sprechen komme, dann stelle ich oft eine gewisse Reserviertheit, um nicht zu sagen Verkrampftheit fest. Dies mag auf Unkenntnis über Rotary oder auch auf Zerrbilder zurück zu führen sein. Bei etwas offenerer Kommunikation kommen dann Stichwörter wie «Mehressere», reich, elitär, wirtschaftliches Networking etc. aufs Tapet.

Und wie sehen wir selber das Image von Rotary? Wie lauten die Stichwörter aus unserer Sicht? Wir wollen ein führender Service-Club sein - das ist klar. Und mit dem Begriff «elitär» habe ich keine Mühe. Wir wollen die Topleute aus der Wirtschaft, der Politik, der Wissenschaft und der Gesellschaft in unserer Organisation, weil wir so unsere Ziele besser erreichen und unsere Projekte besser realisieren können. Wir haben eine professionelle und effiziente Organisation und eine leistungsfähige Foundation. Und wir haben ein weltweites Netzwerk, das Rotary zu einer internationalen Organisation von Gewicht macht und in die Lage versetzt, einen Beitrag zur Verbesserung der Situation in dieser Welt zu leisten. Polio ist ein Beispiel dafür.

Die Diskrepanz zwischen Fremd- und Eigenwahrnehmung ist störend, auch wenn ich dies nicht überbewerten will. Aber eine angemessene Reaktion im Sinne des Jahresmottos «Lass Rotary leuchten» ist angezeigt. Möglichkeiten dazu gibt es genügend.

Dabei müssen wir nicht gross angeben. Ein führender Service-Club zu sein, heisst nicht, ein besserer zu sein. Und die unterschwellige Konkurrenz zu Lions und zu Kiwanis beflügelt eher als dass sie einschränkt. Bei einer von mir abgelehnten Clubneugründung wurde mir vorgeworfen, dass diese Personen für Rotary verloren und bei Lions gelandet seien. Ja und? Die leisten auch dort gute Dienste.

Wir wollen ein gutes Image für Rotary. Das haben wir auch verdient. Bemühen wir uns weiterhin dafür!

Mit besten rotarischen Grüßen
Ihr DG Florin Rupper

Agenda

(Details siehe www.rotary2000.ch)

Golf Charity Turnier D2000 zugunsten PolioPlus

Golfclub Bad Ragaz
Freitag, 08. Mai 2015
www.rotary-golf.ch

International Convention São Paulo

06.–09. Juni 2015

Benefiz-Konzert mit Beatrice Egli zugunsten PolioPlus

Diners-Club-Arena Rapperswil-Jona
Samstag, 20. Juni 2015
www.benefizkonzert-rotary.ch

Distriktskonferenz/ Amtsübergabe

Würth Group Center, Rorschach
Samstag, 27. Juni 2015
ab 14:00 h

Rotary Studienreise in die Süd-Bukowina (Rumänien)

12.–19. September 2015
Anmeldung bis Ende Mai:
danielhauri@hotmail.com

Benefizkonzert mit dem Kammerorchester Basel zugunsten PolioPlus

KKL, Luzern
Sonntag, 1. November 2015
17:00 h
www.poliokonzert.ch

Vorschau Agenda

(DGE Arthur Ruf)

Fachseminar

Wolfsberg Ermatingen TG
Samstag, 21. November 2015
09:00 – 14:00 h